



よつば



《山形市立楯山小学校 TEL686-2006 Fax686-4183 school@tateyama-e.ymgmt.ed.jp》

## 6月は学力充実

6月も残り数日となり、1学期も残り1ヶ月を切りました。6月は、〇〇学習がとても多い、まさしく学力充実の月だと、感じています。

## 水泳学習が始まりました

6月13日(火)、プール開きを行いました。技能技師の結城さんと長岡さんが、大きなプールの清掃をしてくださいました。プールの壁磨き、トイレ掃除、プールサイドの清掃と、ほとんどしてくださったのです。子ども達が水泳学習ができるのもこのように陰での大きな支えがあるんですね。

後は、5・6年生がプールサイドの清掃、草取り等を授業の中で行ってくれました。高学年の働きも学校の運営に大きな力となっています。ありがとうございます。

プールには水が張られ、いよいよ水泳シーズンが始まります。水泳は全身を使う運動で小学生が体を鍛えるにはとても良い運動です。

「楯山小学校の水泳検定表」も準備しています。少しでも上の級に進級できるように、自分の目標に向かってがんばってほしいと思います。

保護者の皆様には、水泳の準備をお願いいたします。また、限られた時間の中での学習ですから、体調管理をして、授業を休まないようにしていきたいものです。どうぞよろしくお願いいたします。

プール開きは、健康委員の皆さんが企画してくれました。目標発表では、3年加藤真友子さんは、「5m、クロールで泳ぎたい。」6年原田乃ノ華さんは「25m泳ぎたい。」と力強く発表しました。みんなで、めあてをもって、がんばりましょう。

**うれしいですね ～ほっこりニュース～**



音楽鑑賞教室の時の、1～3年のバスのドライバーさんが「楯山小のバスの乗り方のマナーが大変良かった」と会社の中で話題になったということでした。それを聞いた、1年生児童は、「だって、みんなお約束守れるもん!」と。

生活する上で大切なことを家族で会話できて、素敵ですね。

中村商店の方から、「楯山小1年の中村日咲さん、黒沼りのさん、蜂谷侑空さんが店の前で財布を拾って届けてくれた。バイクに乗った人が財布を落としたところを見ていたので報告してくれた。」そして、無事、その財布は落とし主に戻りました、というお電話をいただきました。また、楯山小はあいさついいね、とお褒めの言葉も。

一つ一つが自信となり、たてやまっ子は成長しています。

## 読み聞かせ いい時間です。

今年度も、始まりました。クラスみんなで同じお話をお聞きし、各自が想像力を膨らませて、物語の世界に入っていく素敵な時間です。優しい笑顔が咲いた時間になりました。



## 1年生「どうぶつえんとコパルへいこう！」

6月16日（金）、みんなでバスに乗って、「コパル」と「河北町児童動物園」に行ってきました。「コパル」は、行ったことのある児童もいたようですが、仲間と一緒に活動できるのは格別に楽しいですね。「もっと遊びたい。」そんな元気な声もたくさんありました。



## 3年生「さくらんぼ畑にいこう！」

6月15日（木）、見学のマナーを学びながら、さくらんぼ作りの仕事について調べることをめあてとして、地域のさくらんぼ農家「中村和一さん」方に訪問してきました。事前学習をがんばった3年生はたくさん質問し、わかったことがたくさんあったということでした。



## 4年生「自然の家での学習」

6月23日（金）、4年生は1日かけて自然の家で学習をしてきました。追跡ハイキングでは、班で協力をして目的地まで元気に歩きました。お弁当を食べてからの午後はプラネタリウム鑑賞。美しい夜空をながめながら、熱心に星の学習をしてきました。



## 6年生「租税教室」

6月15日（木）財務省東北財務局山形財務事務所の方々から税金のこと、税金で使われている施設のことを学び、1億円体験等を行いました。1億円は10kgもありびっくり。颯祐さんは、「お金の重みを感じ、税金が学校とか施設に使われていることがわかり大切だと感じた。」と語ってくれました。



## 3～6年生「情報モラル講座」



6月16日（金）、山形市教育研究員 金森賢（村木沢小教諭）先生による講座がありました。タブレットを持ち帰り、家庭学習に有効に活用できるように、正しい活用の仕方を学びました。

児童会活動、アンケートや集計、他校との繋がりにも活用することができることを知り、タブレットが学校全体の活動に役立つこともわかりました。早速、委員会だよりをタブレットで作成していく予定です。

### 今後は

6月27日（火）、28日（水）は5年生の自然の家での宿泊学習が行われます。テントを設営し、野外炊飯活動、キャンプファイヤー、いかだアドベンチャーと、生活をする上で必要な人と協力する力、対話する力等、学んでくるのですね。7月11日（火）は、2年生が山形市野草園に行き、初夏の自然を感じてきます。集団生活の学びもありますね。報告を楽しみにしています。